

# **Rempp Küchen – Neue Programme**

## **Warme Ausstrahlung**

### **Emotionen der besonderen Art weckte Rempp Küchen zur LivingKitchen**

Donnerstag, 21.02.2019

An einen sonnigen Herbsttag erinnert Rempp Küchen mit der geräucherten Lärche des Modells „Arco“. Die unterschiedliche Farbgebung sorgt für besondere Emotionen. Eine natürliche Leichtigkeit gibt dem Inselblock in Kombination mit der 12 mm Keramikarbeitsplatte das durchlaufende Furnierbild mit dem passenden Holzgriffprofil. Die Ecken fügen sich dabei ganz harmonisch und übergangslos in das Gesamtbild der kommunikativen Kochinsel ein.

Der mattlackierte Holzschrankblock tritt dezent in den Hintergrund, überzeugt jedoch durch die integrierte Grifffräsung in der 22 mm starken Front. Auch hier wurden die Kanten und Fronten auf Gehrung gearbeitet. Damit integrieren sich die Schränke mit ihrer trendigen Farbe diamant-graphit mühelos in die Küche.

### **Aushängen, wegschieben, umhängen**

Aufgelockert wird das Gesamtbild des Küchenmöbels durch ein freitragendes, passend lackiertes Regal. Dank der daran eingeschobenen Elemente „Monkey“ in lebendiger furnierter Lärche kann der Wohnraum immer wieder ohne Aufwand umgestaltet werden. Dadurch kann ganz einfach das alltägliche Bild verändert werden und andere schöne Kleinigkeiten fungieren als Hingucker.

### **Große Flexibilität in der Planung**

Für seine schönen Küchen hat Rempp neu die HalbrasterLösung für die Küchenplanung eingeführt. Dadurch ist es möglich, in ein und derselben Produktlinie die einzelnen Korpushöhen unabhängig voneinander anzupassen. Somit kann der Kunde die optimale Arbeitshöhe für seine Küchen ohne Rücksicht auf vorgegebene Standard-Sockelhöhen oder Arbeitsplattenstärken auswählen. Durch die Halbraster-Lösung ist es möglich, für jede Körpergröße und Raumsituation das passende Küchenraster herzustellen.

### **Warme Ausstrahlung**

## Links

- [Rempp Küchen](#)
- [LivingKitchen](#)

## Downloads

- [KB0219\\_018\\_PR\\_Rempp.pdf](#)